



DESDE LA AVENIDA PRESIDENTE IBÁÑEZ SE PODÍA OBSERVAR EL INCENDIO LA MADRUGADA DE AYER. SE SALVARON VARIOS LOCALES COMERCIALES.

Pérdidas totales deja incendio en 3 viviendas en 22 de Mayo

UNA CUARTA TUVO DAÑOS. La emergencia ocurrió en la esquina de la calle República con avenida Presidente Ibáñez. Ocho personas resultaron damnificadas.

Marcelo Galindo
marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Ocho personas perdieron su hogar en el incendio que ayer, en la madrugada, provocó cuantiosos daños en tres viviendas ubicadas en la población 22 de Mayo, en el sector alto de Puerto Montt.

Para abordar la emergencia fue necesaria la intervención de unos 50 bomberos de 4 compañías que se abocaron en controlar la emergencia y, de esa forma, no se siguiera propagando al resto de los inmuebles aledaños, incluso a varios locales comerciales emplazados en el sector.

El siniestro fue dos horas más tarde del registrado en un restaurante de calle Rengifo (ver nota lateral).

Alrededor de las 03:30 horas se activó la alarma en la Central de Cuerpo de Bomberos y las unidades concurrieron hasta la esquina de las calle República con avenida Presidente Ibáñez, en el barrio de 22 de Mayo.

Ya en el lugar, los voluntarios se encontraron con un incendio de proporciones y lo

3.30

horas de ayer ocurrió el siniestro en la población 22 de Mayo y que fue combatido por cuatro compañías de Bomberos.

45

minutos demoraron los bomberos en controlar la emergencia en el sector alto de la ciudad, sin que se registren heridos.

primero fue la revisión de los inmuebles descartando la presencia de personas atrapadas.

CORTAFUEGOS

Una de las dificultades para controlar las llamas estuvo relacionada con la falta de cortafuegos, lo que ocasionó que el siniestro se propagara de forma rápida a los inmuebles colindantes.

El informe de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Puerto Montt, indica que la emergencia fue por la presencia de fuego en una casa habi-

tación de un piso, la cual se propagó a dos inmuebles, de dos pisos, resultando dos viviendas con daños en su totalidad, mientras que una tercera propiedad con daños mayores, no habitable, pero recuperable, a diferencia de las otras dos.

Bomberos dio cuenta de una cuarta vivienda afectada, pero con daños parciales por el fuego y el agua.

“Alrededor de las 03.30 horas tuvimos un incendio declarado donde se vieron afectadas 4 propiedades, dos con daños total y otras dos con daños parcial, producto de la propagación del incendio”, comentó el tercer comandante de Bomberos, Daniel Hurtado.

De acuerdo al oficial las complicaciones de la emergencia estuvieron centradas “en la falta de cortafuegos, porque los inmuebles estaban muy apegados y sin desplazamientos una de otra y por ser, además, de material ligero. Entonces, la propagación fue muy rápida a las viviendas colindantes”.

Hurtado explicó que en primera instancia se trabajó en contención y en circunscribir

las llamas “para evitar la propagación a estructuras muy grandes y de dos pisos, que estaban en 3 de los 4 costados donde se registraba la emergencia”.

En opinión del tercer comandante, gracias a la labor coordinada de las distintas compañías del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt se evitó la propagación a otras instalaciones y viviendas colindantes logrando, en cerca de 45 minutos, el control total del siniestro.

AYUDA SOCIAL

Yerco Rodríguez, director de Dideco, confirmó el respaldo social a las familias damnificadas. Detalló que se registraron 8 personas afectadas, las que fueron albergadas en casa de familiares y no se registraron personas lesionadas.

En el lugar trabajó Bomberos, Carabineros, Samu y Emergencia de la Municipalidad de Puerto Montt. “Se gestionó ayuda social por parte de la municipalidad y la asistencia social de Dideco estará en constante comunicación con los afectados, para apoyarlos luego que perdieran sus enseres y morada”, comentó. **CS**